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「町立もちの木園」の運営状況。事業内容。
利用状況。今後の課題と、その対策。

議会だより第181号（令和元年5月1日）掲載

課題は、移転開所後およそ30年が経過し、老
朽化が著しいことと、特別支援学校卒業生の
受入れ体制を整えることなどが主なものであ
る。

指定管理事業者と連携し、適正な維
持管理と計画的な修繕を進めている。
特別支援学校とは、連絡調整会議の
場で、もちの木園を希望される方に
対応している。

町HPへの掲載および関係団体へ
の研修・周知を行っている。小中
学生に対しては、県からの啓発資
材を活用し、啓発を図っている。

罹災証明書の押印は廃止され、
マイナポータル・ぴったりサービ
スから電子申請が可能。

定期的にHPのリニューアルを行ってお
り、その際に広報あぐいへリニューア
ルを行う記事を掲載し、併せて災害時
用HPの存在についても周知している。

町民に、災害時用HPの存在を周知して
いるか。

議会だより第184号（令和2年2月1日）掲載

現在は、災害時用HPの存在を住民に周知して
いないので、広報やHPなどで周知する。

デジタル化の中、罹災証明書は押印の
問題があるようだが、スマートフォン、
PCなど電子申請も可能にできないか。

議会だより第190号（令和3年8月1日）掲載

今後、庁内における押印廃止と合わせて検討
していく。

ヤングケアラーの認知と周知。
議会だより第190号（令和3年8月1日）掲載

国の啓発資材を活用し、住民や小中学生、
関係団体への啓発を検討。
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正
副
議
長
・
文
教
厚
生

委
員
が
同
席
し
ま
し
た
。北海道三笠市総合常任委員会の皆さん
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